

# Pétanque : une année difficile

21/01/2014 05:31



Recommander 1



Lors de son assemblée générale devant une cinquantaine de licenciés, le président a souligné une année difficile pour le club, suite à la disparition de deux licenciés, Alain et José, le passage en commission de discipline d'un joueur du club et l'élimination précoce du club en coupe de France.

Heureusement, des points positifs sont à retenir : un titre de champion départemental en doublettes vétérans pour Alain Sirot et François André, deux titres de sous-champions départementaux en doublettes seniors masculins et féminins, grâce à Christian Leclerc et Thibault André et Stéphanie et Valérie Gillard. D'autres satisfactions ont été déclinées, comme la participation nombreuse aux championnats départementaux, l'implication des bénévoles pour l'organisation des manifestations et une augmentation du nombre de licenciés (+ 12), soit 71. Le club organise en 2014 plusieurs événements : le 12 avril, concours en triplettes ; le 11 juillet, concours en doublettes vétérans, challenge Alain Chéron ; le 23 août, concours en doublettes, challenge José Pulqueria ; le 31 août, journée de championnat des clubs ; le 5 octobre, coupe des dirigeants, sous l'égide de la FFPJP.



*A droite, les champions départementaux vétérans en doublettes, Alain Sirot et François André.*

**Site Internet : [www.petanquenaveil.fr](http://www.petanquenaveil.fr)**

Suivez-nous sur [Facebook](#)

